

La sélection cubaine de football bat celle de l'Indonésie



La sélection cubaine de football a battu celle de l'Indonésie 1 à 0 lors du premier match amical durant une tournée qu'elle réalise en Espagne.

La victoire cubaine a été obtenue grâce à un but marqué contre son camp par 1

L'équipe cubaine était composée majoritairement de joueurs de moins de 21 ans.

La seconde partie de la tournée sera disputée ce 2 avril contre une équipe es

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/19245-la-selection-cubaine-de-football-bat-celle-de-lindonesie>



Radio Habana Cuba